

## Kreisliga Herren Nord

TuS Hipstedt : TuS Tarmstedt II  
Freitag, 10.11.2023, 20:00 Uhr

### Punkteteilung nach langem Fight

Im Spiel der Kreisliga Herren Nord traf der TuS Hipstedt am vergangenen Freitag im 5. Saisonspiel auf den TuS Tarmstedt II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 30:28 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann das Schlusssdoppel Cordes / Rademacher, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Garant für diese Punkteteilung war insbesondere das mittlere Paarkreuz des Auswärtsteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Eher wenig Gegenwehr bekamen Cordes / Rademacher beim 11:6, 11:3, 11:9 von Bloch / Reitzner. Keinen positiven Verlauf schien die Begegnung für Cordes / Plate gegen Segmüller / Grund nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnten Cordes / Plate letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. von Kampen / von Kampen hatten derweil gegen Reitzner / Glüsow beim 2:11, 5:11, 11:13 wenig zu bestellen. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte derweil dagegen Arnd Cordes bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Michael Wülpern. Marco Rademacher hatte seinen Gegner Yannis Reitzner beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Wenig später ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Wenige Chancen hatte wiederum Dirk Cordes bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Matthis Michael Grund, obwohl das Spiel im Vorhinein als eher ausgeglichene Partie eingeschätzt werden konnte. In toller Verfassung präsentierte sich Stefan Plate im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Leo Segmüller. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an der Reihe. Beim 3:0 gegen Uwe Reitzner fand Jörg von Kampen dagegen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Werner von Kampen gegen Harald Glüsow hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS Hipstedt und des TuS Tarmstedt II. Arnd Cordes machte indes mit Yannis Reitzner beim 11:8, 15:13, 11:9 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Mit diesem Sieg verbesserte Cordes seine Bilanz auf 5:4 in dieser Saison. Zwei Sätze lang fand daraufhin Marco Rademacher gegen Michael Wülpern das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 10:12, 10:12, 11:4, 11:9, 11:5 gewann. Nach diesem Einzel steht Rademacher somit bei 2 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Wülpern ein 2:4 ausweist. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Dirk Cordes bei seiner 0:3-Niederlage gegen Leo Segmüller von Beginn an. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:6. Beim anschließenden auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 0:3 gegen Matthis Michael Grund fand Stefan Plate von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nach diesem Einzel steht Plate somit bei 2 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Grund ein 2:1 ausweist. Völlig ungefährdet war wenig später dagegen der Sieg von Jörg von Kampen gegen Harald Glüsow nicht,

aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 8:11, 11:8, 13:11 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher offen eingeschätzten Partie nicht verloren. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von von Kampen nun bei 6:1, während Glüsow bislang 3 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. 11:6, 3:11, 8:11, 11:9, 10:12 hieß es hingegen am Ende des nächsten Spiels, als Werner von Kampen und Uwe Reitzner sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Beim 3:1-Erfolg von Cordes / Rademacher gegen Segmüller / Grund ging nur der erste Satz verloren. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Durch dieses Unentschieden hat der TuS Hipstedt in der Saison nun 0 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 24.11.2023 gegen den TSV Gnarrenburg bevor. Für den TuS Tarmstedt II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Bevern am 17.11.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 3:3 geht.

#### **Statistik:**

##### **TuS Hipstedt**

Doppel: Cordes / Rademacher 2:0, Cordes / Plate 1:0, von Kampen / von Kampen 0:1

Einzel: A. Cordes 2:0, M. Rademacher 1:1, D. Cordes 0:2, S. Plate 0:2, J. Kampen 2:0, W. Kampen 0:2

##### **TuS Tarmstedt II**

Doppel: Segmüller / Grund 0:2, Bloch / Reitzner 0:1, Reitzner / Glüsow 1:0

Einzel: Y. Reitzner 0:2, M. Wülpern 1:1, L. Segmüller 2:0, M. Grund 2:0, H. Glüsow 1:1, U. Reitzner 1:1